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БЫКОВ БОРЕТСЯ!

ВНИМАНИЕ! ВЫБОРЫ В КРАСКОВО 
ДИСКРЕДИТИРУЮТ!

Верховный Суд Россий-

ской Федерации 121260, 

Москва, ул. Поварская, д. 

15.

Копии: 

Уполномоченному по 

правам человека в Рос-

сии: 107084, Москва, ул. 

Мясницкая, д. 47; 

в Центральную изби-

рательную комиссию 

Российской Федерации: 

109012, Москва, Б. Черкас-

ский пер., д.9; 

начальнику Управления 

Президента по обеспече-

нию конституционных прав 

граждан: 103132, Москва, 

ул. Ильинка, д. 23; 

начальнику Главного 

управления по надзору за 

исполнением федераль-

ного законодательства 

Генеральной прокурату-

ры Российской Федера-

ции: 125993, ГСП-3, Россия, 

Москва, ул. Б. Дмитровка, д. 

15а; 

в редакцию газеты 

«Комсомольская правда»: 

125993, Москва, Старый 

Петровско-Разумовский пр, 

1/23, стр. 1; 

в редакцию газеты «Мо-

сковский Комсомолец»: 

123995, г. Москва, ул. 1905 

года, д. 7, стр. 1; 

в редакцию газеты «Но-

вая газета»: 101000, Мо-

сква, Потаповский переу-

лок, д. 3; 

на телевизионный канал 

«Дождь»: 119072 Москва, 

Берсеневский пер., 2/1; 

в ассоциацию по защи-

те избирательных прав 

«Гражданский контроль»: 

105178, г. Москва, ул. Миро-

новская, д. 38.

9 августа 2013 г. судьёй 

Люберецкого городского 

суда Московской области 

Сорокиной Т.В. вынесено 

решение об отказе в удо-

влетворении требований 

об отмене решения Терри-

ториальной избиратель-

ной комиссии Люберец-

кого района №61/9-ГВ от 

30.07.2013 г. «Об отказе 

Быкову Сергею Петровичу 

в регистрации кандидатом 

на должность Главы муни-

ципального образования 

городское поселение Кра-

сково Люберецкого района 

Московской области». 13 ав-

густа 2013г. Быковым С.П. 

подана соответствующая 

всем требованиям закона 

апелляционная жалоба. 

В нарушение норм Закона, 

дело не было направлено 

в Московский областной 

суд.

Руководитель канцелярии 

Люберецкого городского 

суда 15.08.2013 г. сообщил 

заявителю Быкову С.П., 

что только 21 августа 2013 

г. дело будет направлено 

в Московский областной 

суд после того, как оно бу-

дет «подготовлено». Дата, 

место и время рассмотре-

ния апелляционной жалобы 

указаны не были.

Таким образом, через 

нарушение процессуаль-

ных норм, происходит за-

тягивание рассмотрения 

апелляционной жалобы, 

создаются искусственные 

препятствия для участия 

кандидата Быкова С.П. в 

агитационной компании по 

выборам главы поселения 

Красково Московской об-

ласти. Затягивание сроков 

влияет на сроки и закон-

ность процедуры изго-

товления избирательных 

бюллетеней и в результате 

на волеизъявление граждан 

– жителей посёлка Краско-

во.

В суде первой инстанции, 

в Московской областной 

избирательной комиссии 

установлено, что Терри-

ториальной избиратель-

ной комиссией Люберец-

кого района Московской 

области допущены неод-

нократные нарушения из-

бирательного законода-

тельства по отношению 

к заявителю Быкову С.П. 

Судья Сорокина Т.В. нару-

шила указания Верховного 

суда РФ о суточном сро-

ке изготовления решений 

судов по избирательным 

кампаниям. В суде Любе-

рецкого района грубо на-

рушаются процессуаль-

ные сроки передачи и 

назначения избиратель-

ного дела в вышестоящую 

инстанцию.

Данные действия Террито-

риальной избирательной ко-

миссии Люберецкого района 

Московской области и Лю-

берецкого городского суда 

дискредитируют процесс 

выборов Главы городского 

поселения Красково, ставя 

под сомнение законность их 

проведения в целом.

Прошу вашего вмеша-

тельства в ситуацию, со-

действия в восстановлении 

нарушенных прав граждан и 

привлечении виновных лиц 

к предусмотренной Законом 

ответственности.

Сергей Петрович 

БЫКОВ
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КРАСКОВО – ТЕРРИТОРИЯ 
БЕЗЗАКОНИЯ

ВЫБОРЫ ПО-ЛЮБЕРЕЦКИ

То, что происходит сегод-

ня на выборах в Красково, 

не поддается никакому объ-

яснению. Право жителей на 

выбор главы полностью иг-

норируется, в ход идут такие 

грязные методы, как откро-

венная ложь, передергива-

ние фактов, фальсификация 

документов. Территориаль-

ная избирательная комиссия 

откровенно игнорирует права 

граждан на свободные выбо-

ры, под любыми надуманны-

ми предлогами отказывается 

регистрировать неугодных 

кандидатов. 

Слово – экс-главе поселка 

Красково Сергею Петровичу 

Быкову.

В Общественную Приемную 

обращаются множество людей 

с вопросом: что происходит? 

Почему вы решили отдать свои 

голоса пришлым кандидатам? 

Хочу прямо сказать: Я НИ-

КОМУ НИКАКИХ ГОЛОСОВ 

НЕ ОТДАВАЛ. Это ложь. Эти 

грязные слухи распространя-

ют нечистоплотные кандида-

ты при содействии некоторых 

членов ТИК. В честной борьбе 

этим людям на выборах главы 

поселка Красков не победить, 

поэтому в ход идут всяческие 

уловки, жульничества, слухи. 

Надо прямо сказать: это 

люди случайные, не жители 

нашего поселка. Они не зна-

ют, какие у нас проблемы, да 

их это особенно и не интере-

сует. Им просто приказали 

сверху: иди, делай что гово-

рят, обещай что хочешь, а мы 

прикроем. 

При этом старшие товари-

щи пообещали: ты избирай-

ся, а мы за тебя сделаем всю 

грязную работу: снимем с 

гонки кандидатов, чтобы под 

ногами не мешались, да и что-

бы победа была обеспечена. 

Обратите внимание, сняты с 

гонки, в основном, местные 

кандидаты, которые здесь жи-

вут и хорошо знают, что нужно 

жителям. Но под горячую руку 

попали и те неместные канди-

даты, которые не вписывают-

ся в схемы кукловодов. 

Очень похоже, что Любе-

рецкий ТИК придерживается 

схемы, когда на первом эта-

пе выборов ТИК под любы-

ми надуманными предлога-

ми отказывает кандидатам 

в регистрации. Заместитель 

председателя Люберецкого 

ТИКа господин Каленбет и 

секретарь ТИКа Слепухина 

(оба работают чиновниками в 

Люберецкой администрации), 

поставили беззакония на по-

ток. Игнорирование законных 

требований кандидатов, невы-

дача документов, подтасовка 

документов, введение одних 

кандидатов в заблуждение, 

отсутствие реакции на гру-

бейшие ошибки других – все 

это ставит людей в неравные 

условия. При таких нарушени-

ях выборы обычно признают-

ся недействительными. 

Сейчас в поселке проходит 

много встреч кандидатов с 

жителями. Хочу обратиться 

ко всем: будьте бдительны! 

Пришлые кандидаты, которые 

не только не знают местных 

проблем, но и возможностей 

органов местного самоуправ-

ления, направо и налево раз-

дают несбыточные обещания. 

Но наглое враньё и реальные 

дела – это разные вещи. По-

сле выборов от этих врунов и 

след простынет, и не вспом-

нят, где это Красково и кто 

там живет. Не дайте себя об-

мануть! Территория городско-

го поселения Красково рас-

сматривается этими людьми 

всего лишь как источник буду-

щих доходов и ничего больше. 

Этим людям не нужна чистая 

земля, чистый воздух, чистая 

вода. 

Для них Красково – лишь 

очередная площадка для до-

бывания денег.

Государство устанавливает 
законы, одинаковые для всех. 
И смысл этого заключается в 
том, что разные люди с раз-
ными политическими и иными 
взглядами, должны действо-
вать по единым для всех пра-
вилам. 

Но в случае с Люберецкой 
территориальной избира-
тельной комиссией мы видим 
обратное. К некоторым кан-
дидатам комиссия относится 
с явной симпатией, а некото-

рых, что называется, на порог 
не пускает. Люберецкая изби-
рательная комиссия нарушает 
главный принцип выборов – 
принцип равенства прав кан-
дидатов. Можно прямо ска-
зать, что это преступление.

Меня не зарегистрирова-
ли кандидатом, и вот как об-
стояло дело. Я честно собрал 
установленное законом коли-
чество подписей – 84 подпи-
си. Подписные листы рассма-
тривались на рабочей группе 

в ТИК, и мне было сказано, 
что мои подписные листы не 
соответствуют требованиям 
закона, что данные, указан-
ные в них, не соответствуют 
действительности, и даты по-
становки подписей жителями 
Красково, которые меня под-
держали, проставлены не соб-
ственноручно, а кем-то другим 
– полная чушь!

Мне сказали:  принесите па-
спорта, ну, в крайнем случае 
– копии паспортов. Я собрал с 

людей копии паспортов,  при-
нес их на заседание ТИК по 
вопросу регистрации. А мне 
говорят: вы принесли копии, 
а надо оригиналы! А еще луч-
ше, если бы вы этих граждан 
сюда привели. Люди, которые 
подписались за меня, готовы 
были прийти со мной, и я мог 

бы их привести, но комиссия 
написала мне отказ в реги-
страции. 

Я возмущен беззаконными 
действиями Люберецкой ТИК, 
и не только я, но и все, кто до-
верял мне, поставил подписи 
в мою поддержку, дал копии 
паспортов и был готов прийти 
со мной в ТИК. Теперь люди 
не верят в честные выборы, 
многие не хотят даже на них 
идти. Какой смысл, если все 
решено без нас?

ЭТО НЕ ВЫБОРЫ

Кандидат на пост главы городского поселения 
Красково Александр ЛАПЫНИН:

Я выдвигала свою кандидату-
ру на выборах как самовыдви-
женец. Считаю, что мне отказа-
ли в регистрации на абсолютно 
незаконных основаниях. 

Как и положено по закону, я 
собрала 84 подписи жителя Кра-

сково в свою поддержку, предо-
ставила их в Люберецкую тер-
риториальную избирательную 
комиссию. Из них 15 подписей 
были признаны недействитель-
ными. 9 подписей забраковали 
графологи – якобы подписи на-

стоящие, но вот даты простав-
лены другой рукой. На осталь-
ных, согласно представленной 
УФМС справке, якобы стоят не-
правильные данные. Например, 
в подписном листе написано 
«квартира № 43», а в справке 

УФМС – «квартира № 41». Но 
на самом деле, номер кварти-
ры действительно 43, то есть в 
справке УФМС указана ложная 
информация. ТИК отказала мне 
в регистрации.

Я подала в суд. Люди, кото-
рые поставили за меня под-

писи, готовы были прийти в 
суд и дать показания. Но им 
не разрешили прийти – якобы, 
нужна другая доказательная 
база, свидетелей приводить 
нельзя. Интересно, как прохо-
дил сам судебный процесс. Он 
был назначен на 10.00, я при-
шла за полчаса, еще не нача-
лось слушание предыдущего 
дела. Судья была вынуждена 
все время откладывать на-
чало, так как на всех заседа-
ниях представителем от Лю-
берецкой ТИК выступал один 
и тот же человек. Заседания 
шли одновременно у разных 
судей, в результате пред-
ставитель носился с заседа-
ния на заседание, постоянно 
опаздывая. Прямо во время 
слушания дела в зал вошла 
другая  судья  и потребовала, 
чтобы представитель шел 

БУДУ ОТСТАИВАТЬ 
СВОИ ПРАВА

Кандидат на пост главы городского поселения 
Красково Марина ПЛУГИНА:

ФАКТ 

На суде господином Кален-

бетом представлено фальси-

фицированное решение ТИК. 

В решении секретарем ТИК 

Слепухиной были дописаны 

задним числом дополнитель-

ные сведения. Сделано это 

было с целью ввести суд в 

заблуждение. Судья была вы-

нуждена пригласить прокуро-

ра и прямо во время судебно-

го заседания зафиксировать 

этот факт. По факту содеян-

ного подано заявление в Лю-

берецкую городскую прокура-

туру с требованием привлечь 

виновных к ответственности.

В Люберецкой ТИК 
фальсифицируют документы



Напомним предысторию 
проблемы: многие члены то-
варищества, с началом дач-
ного сезона пришедшие на 
свои участки, попросту их не 
нашли. Те были полностью 
погребены под грудами отхо-
дов. Очень скоро выяснилось, 
чьих это рук дело – организа-
ций ООО «ЖелДорТехника» и 
ООО «Вива-Транс». На терри-
тории товарищества грузовики 

забирали плодородный грунт, 
а взамен вываливали мусор.

Совсем недавно мы напи-
сали о том, что ситуацию уда-
лось изменить, на нарушите-
лей заведены уголовные дела. 
К сожалению, мы поспешили 
радоваться. Сегодня СНТ про-
должает тонуть под новыми 
грудами мусора, под покровом 
ночи грузовики сюда опять 
идут нескончаемым потоком.

К членам СНТ «Дружба» 
присоединились члены СНТ 
«Надежда», земельные участ-
ки которых расположены по 
соседству. Они оказались пол-
ностью затоплены водой после 
того как русло реки Малышки 
завалили камнями и мусором.

Совершенно очевидно: люди, 
которые творят это беззако-
ние, не считаясь ни с интере-
сами граждан, ни с экологией, 
зарабатывают на этом деньги 
и по собственной воле от ве-
сомой прибыли не откажутся. 
Значит, надо их заставить это 
сделать.

– Недавно мы обсуждали в 
Прокуратуре проблемы СНТ 
«Дружба» и СНТ «Надежда», 
говорили о  том, как ущем-
ляются права членов этих 
садовых товариществ. Меня 
заверили, что Прокуратура в 
курсе, заведены уголовные 
дела. Виновные ответят по за-
кону, – сообщил собравшимся 
экс-глава поселка Красково 
Сергей Быков. 

По лицам членов обоих то-
вариществ было видно, что и 
в прокуратуру они не очень-то 
верят.

– Куда мы только ни обра-
щались, – пожимают плечами 
люди. – И в Министерство эко-
логии и природопользования, 
и к исполняющему обязанно-
сти Губернатора Московской 
области Андрею Воробьеву, 
и в администрацию района, и 
в люберецкую прокуратуру… 
Везде одни отписки. Каждая 
структура занимается отфут-
боливанием. Ответ один: нет 
состава преступления.

– Да, мы знаем: те, кто за-
брасывает мусором участки, 
преследуя собственные ко-
рыстные цели, совершенно 
бессовестны и беспринципны, 
– сказал С. Быков. – То, что 
они вытворяют, – самое что 
ни на есть уголовное престу-
пление. Ни для кого не секрет: 
именно районная власть вы-
делила участки с нарушением 
всех законных процедур под 
организацию помоек, а мест-
ная администрация абсолютно 
беспомощна.  Налицо корруп-
ционная связка, когда одни 
творят беззаконие, а другие 
делают вид, что ничего не про-
исходит. Если мы будем инер-
тны, промолчим раз, другой, 

третий, спасуем перед ними, 
так ничего и не добьемся. Они 
ведь только и ждут, чтобы мы 
отступились, чтобы все оста-
лось «шито-крыто». Мы бу-
дем бороться. Будем стучать 
даже в те двери, которые пе-
ред нами закрылись, бить во 
все колокола! Мы боремся за 
правду и найдем ее либо в об-
ласти, либо в Правительстве 
РФ, либо в Генеральной Про-
куратуре. Как бы тяжело ни 
раскручивался маховик госу-
дарственной власти, он обязан 
нам помочь. Чтобы его запу-
стить, мы пойдем до конца.

В результате члены СНТ ре-
шили составить коллективное 
заявление, выбрать делега-
цию, которая запишется на 
прием к прокурору и передаст 
петицию лично ему в руки.

Надежда МОРОЗОВА
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 к ней на заседание. Мое 
слушание началось только в 
12.00, а в 12.25 прервалось. 
Закончилось все только в 
15.15, то есть я провела в Лю-
берецком суде целый день!

Я продолжу отстаивать свои 
права избираться и быть из-

бранным, гарантированные 

мне Конституцией РФ, так как 

считаю, что со мной поступили 

абсолютно беззаконно. Буду 

обращаться в вышестоящие 

инстанции. Во время сбора 

подписей я выступала сразу и 

как кандидат, и как сборщик 

подписей. И мне достоверно  

известно, что все подписи – 

подлинные. Люди заполняли 

подписные листы на моих гла-

зах! Среди этих людей есть 

даже члены участковых изби-

рательных комиссий поселка 

Красково с решающим правом 

голоса. Я возмущена тем, что 

ТИК, получается, обвинил 

меня в подлоге!  

Возмущены и люди, которые 

поставили за меня подписи. 

Они страшно разочарованы – 

получается, у нас не действу-

ют законы, и люди не имеют 

права голосовать за тех кан-

дидатов, за которых хотят, 

кого они уже поддержали, по-

ставив подписи. Теперь мно-

гие не хотят идти на выборы 

– говорят, какой смысл идти, 

если наше мнение никого все 

равно не интересует.

На выборах в Красково тво-

рится полный беспредел.  Я, 

как и положено по закону, 

собирал подписи в свою под-

держку. Сдал их в Люберец-

кую ТИК. Меня пригласили на 

рабочую группу, и вот как она 

проходила.  Нас было 8 канди-

датов, я был третьим, проверка 

каждого кандидата занимала 

не более 8 минут. Встал за-

меститель Председателя ТИК 

Е.С.Каленбет и сказал, что у 

нас есть две бумажки. Одна из 

УФМС, другая от графологов. 

Согласно одной бумажке за-

браковано 22 подписи, соглас-

но другой – 14. При этом, хочу 

обратить внимание, эксперты 

в области почерковедения не 

были включены в состав ра-

бочей группы ТИК. В данном 

случае это явное нарушение 

закона, так как графологи вы-

полняли поручение не своего 

непосредственного началь-

ника, уполномоченного отда-

вать такие поручения, а пред-

седателя ТИК В.Л.Иванова. 

Могу также сказать, что про-

ведение экспертизы не соот-

ветствовало порядку, уста-

новленному Федеральным 

законом. Результаты иссле-

дований не являются заклю-

чениями экспертов, имеются 

сомнения экспертов в области 

почерковедения, материалы 

для исследования были недо-

статочны для его проведения, 

о чем указывают практически 

все эксперты в текстах своих 

заключений, выводы не позво-

ляют однозначно установить 

результаты исследований. То 

есть, давать отказ на основа-

нии только этих документов 

нельзя. Но рабочая группа 

принимает решение отказать 

мне в регистрации. 

Я пытался объяснить комис-

сии, что они действуют неза-

конно,  но меня не выслушали 

и на руки мне никаких доку-

ментов не дали. По закону мне 

обязаны были дать юридиче-

ски обоснованное решение 

об отказе. На его основании 

я бы мог предъявить претен-

зии сборщикам подписей, по-

пытаться разобраться, что же 

произошло. На следующий 

день я прихожу в ТИК за этими 

документами и прошу выдать 

их мне, как положено, заверен-

ными печатями ТИК. Но никого 

кроме секретаря нет. Секре-

тарь говорит, что она не член 

рабочей группы, ничего не 

знает и ничего мне не выдаст. 

Тогда я иду прямо к прокуро-

ру, пишу заявление, что мне не 

дают документы. В результате 

через 10 минут появляется го-

сподин Каленбет и выдает мне 

документы. У меня остались 

копии всех подписных листов, 

и я начинаю проверять, какие 

же нарушения обнаружили в 

моих подписях. И вижу, что в 

справке УФМС указаны лож-

ные данные! То есть, у меня в 

листе указан один номер па-

спорта, а в справке – другой, но 

правильный то тот, который у 

меня! Я нашел четыре ошибки 

в справках УФМС, и это только 

то, что я лично проверил.  

1 августа ТИК должна была 

собраться для голосования, в 

том числе по моему вопросу. 

Секретарь мне сказала, что на-

чало будет в 18.00. Я прибыл в 

17.40. Никого нет. Поднимаюсь 

в зал депутатов, а там уже идет 

рассмотрение полным ходом! Я 

говорю: а как же я? Когда моя 

очередь? На что мне Каленбет 

отвечает: «А вы уже никто, мы 

уже проголосовали».  

Я обратился в суд. На суде 

задаю вопрос: как может быть, 

что рабочая группа проводит-

ся всего за 7 минут? Проверка 

моих подписей  началась 24 

июля, меня пригласили 30-го, 

а 1 августа уже проголосовали 

за то, чтобы меня не регистри-

ровать. По закону меня долж-

ны были пригласить и сказать: 

у вас найдены такие-то нару-

шения, вот вам три дня, чтобы 

все устранить, но этого сдела-

но не было. Представьте себе, 

например, вы подаете в суд, 

а там все проходит без вас 

– прения сторон, свидетели, 

рассмотрение доказательств. 

Вас же вызывают лишь на 

оглашение приговора! Так и 

произошло со мной.

Каленбет отвечает судье: мы 

привлекали Алферьева к про-

веркам, сейчас я найду соот-

ветствующий документ. Судья 

посмотрела, говорит: нет тако-

го документа. Каленбет гово-

рит: я точно помню, что он есть. 

Я говорю: он лжет. Конечно, 

документ не нашли. Но реше-

ние суд все равно вынес не в 

мою пользу.

«ВЫ УЖЕ НИКТО»

Кандидат на пост главы городского поселения 
Красково Игорь АЛФЕРЬЕВ:

БОРЬБА

«ШИТО-КРЫТО» НЕ ПОЛУЧИТСЯ
18 августа состоялось очередное собрание членов СНТ «Дружба»
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ВОЛЧЬИ ЯГОДЫ С ЛЮБЕРЕЦКИХ ПОЛЕЙ
БЕСПРЕДЕЛ

В Общественную Приемную 

и в редакцию газеты обра-

щаются жители с жалобами 

на группы молодых людей, 

которые называют себя аги-

таторами господина Волкова. 

Эти молодые люди ведут себя 

агрессивно и нагло. Запугива-

ют жителей, развешивают ма-

териалы кандидата Волкова в 

запрещенных местах.

Жители рассказывают, что 

на встречах с Волковым им не 

дают задавать нормальные во-

просы. Как только люди начина-

ют спрашивать о том, чем госпо-

дин Волков будет заниматься на 

посту главы поселка, почему он 

вдруг решил баллотироваться в 

Красково, откуда-то появляют-

ся группки хамоватых молодых 

людей, которые просто оттес-

няют людей от кандидата и не 

дают продолжить разговор.

Ситуация дошла уже до того, 

что жители начинают бояться 

неадекватных молодых людей, 

выдающих себя за агитаторов 

господина Волкова. А родители 

некоторых кандидатов вынуж-

дены организовывать частную 

и полицейскую охрану, чтобы 

не дай бог, что-нибудь не случи-

лось с дорогим чадом. В резуль-

тате встречи с населением про-

ходят в оцеплении полиции. 

Что же будет, если не приведи 

господи, господин Волков ста-

нет главой администрации Кра-

сково? Если уже сегодня ему 

нельзя задать вопрос, не опаса-

ясь, что тебя прихватят крепкие 

парни. Как же тогда в здание 

администрации входить? 

Вообще, господин Волков 

– личность для нас темная. К 

поселку он не имеет никако-

го отношения. И даже в своих 

предвыборных газетах пишет 

какую-то несуразицу, которая 

свидетельствует лишь о том, 

что о Красково он ничего не зна-

ет. Вот, например, написал, что 

в доме № 13 по 2-й Заводской 

улице когда-то предоставляли 

служебное жилье ткачихам. Да 

нет и никогда не было в Краско-

во ткацкого комбината. Жилье 

было предоставлено швейным 

объединением «Спецодежда». 

Видимо, полученное незадолго 

до выборов образование не по-

зволяет пока кандидату разли-

чать элементарные понятия. 

Волков является депутатом го-

рода Люберцы. Чтобы оценить его 

как депутата, достаточно пройти 

по тому округу, где он избирался: 

грязь, разбитый асфальт, обшар-

панные дома. Настоящей рабо-

той депутата, который заботится 

о жителях, которые за него про-

голосовали, здесь и не пахнет. И 

что же тогда господин Волков со-

бирается делать в поселке, если 

в своем округе порядок навести 

не смог?

Ответ прост: господин Вол-

ков находится в отношениях с 

хорошо известным нашим чита-

телям господином Павловским, 

активным участником помоеч-

ного бизнеса. Именно господин 

Павловский ведет активную 

агитацию за Волкова. Получает-

ся одного поля ягоды. Видимо, 

этот вид бизнеса и собирается 

развивать и продвигать в Кра-

сково Волков. Напомним: го-

сподин Павловский участвовал 

в погребении под мусором СНТ 

«Дружба», это человек, кото-

рый представляется то советни-

ком главы Красково (хотя такой 

должности нет), то независимым 

экологом (ничего себе эколог, 

организатор помоек!). На самом 

деле, Павловский имеет прямое 

отношение к несанкциониро-

ванным свалкам в Красково, 

многие из которых появились 

при его непосредственном уча-

стии. Понятно, почему молодые 

люди оттесняют жителей от кан-

дидата: а вдруг те о помойках 

начнут спрашивать? Или еще о 

чем-то конкретном? Зачем нам 

такие вопросы? И абсолютно 

ясно, что интересы господина 

Волкова полностью расходятся 

с интересами жителей Краско-

во, которые хотят, чтобы на их 

земле свалок не было.

За месяц до выборов Волков 

прописался в какой-то непо-

нятной квартире в Красково, 

но на самом деле здесь не жи-

вет. Вызывает сомнения и его 

место работы: он работает в 

Институте горного дела, кото-

рого, фактически, уже давно 

нет. Практически все его по-

мещения сданы в аренду. Где 

же работает Волков, который, 

кстати, и диплом о высшем об-

разовании получил всего год 

назад, почти в 40 лет? 

Не могут не вызывать изу-

мления и обещания, которые 

раздает Волков. То он соби-

рается отделить Красково от 

Коренево, то изменить Ген-

план, то не позволит пере-

вести земли сельхозначения 

в другую категорию, а еще 

раздать всем квартиры и т.д. 

Чтобы бросаться подобными 

обещаниями, надо бы для на-

чала элементарно познако-

миться с полномочиями главы 

поселения. Зачем же так явно 

выставлять себя на всеобщее 

посмешище? Но господин Вол-

ков, видимо, об этом даже не 

подозревает. Все-таки, обра-

зование вещь нужная.

Красковчане! Мы не можем и 

не должны позволить, чтобы к 

власти в поселке пришел чужой 

человек, к тому же абсолютно 

безграмотный и некомпетент-

ный. Нам нужен грамотный 

честный руководитель, который 

будет отвечать за свои дела, 

выполнять просьбы жителей, 

любить свой родной поселок. 

Олег ПЕТРОВ

P.S. В Общественную прием-

ную обращаются люди с прось-

бой разъяснить, для чего груп-

пы молодых людей, которые 

представляются агитаторами 

от кандидата Волкова, просят 

предоставить паспортные дан-

ные и расписаться в ведомости 

для получения материальной 

помощи. Поясняем. Предостав-

ление своих паспортных данных 

посторонним людям и, тем бо-

лее, подписей, чреваты самыми 

серьезными последствиями: от 

формирования незаконной из-

бирательной базы до возможно-

сти оформления кредитов, либо 

поручительства по кредитам. 

Будьте бдительны. Не дайте 

жуликам себя обмануть. О всех 

выявленных случаях доклады-

вайте в органы полиции, или в 

Общественную приемную.

Умерла Софья Григорьев-
на Калинина – наш верный 
друг и хороший товарищ. Вся 
жизнь Софьи Григорьевны 
связана с Красково, здесь 
она много лет работала во 
ВНИИСТРОМе, а после все 
свои силы отдавала обще-
ственной работе в Совете ве-
теранов нашего поселка. Ей 
было 82 года.

Память об этом ярком, до-
бром, очень хорошем челове-
ке будет всегда жить в наших 
сердцах.

Близкие друзья 

К сожалению, за всей пред-
выборной суетой в Красково 
из информационного поля в 
поселке полностью выпали вы-
боры Губернатора Московской 
области. Большинство жителей 
поселка, потонувших в водопа-
де предвыборных агитационных 
материалов господина Волкова 
и господина Губина, даже не по-
дозревают, что 8 сентября мы 
будем выбирать не только главу 
поселка, но и Губернатора.

В результате жителей абсо-
лютно не информируют о том, 
кто зарегистрирован в кандида-
ты на пост Губернатора, какая у 
них программа, да и о том, как 
ведет предвыборную борьбу 
нынешний врио Губернатора 
Андрей Воробьев, люди не зна-
ют. Хотя, наверно, всем было 
бы интересно узнать, как будет 
развиваться область, какой ее 
видит возможный будущий Гу-
бернатор, какие проблемы он 
обозначает.

Кстати, одной из основных 
задач, которую Андрей Воро-
бьев ставит перед своим шта-
бом, является привлечение 
людей на выборы. По мнению 
врио Губернатора чем больше 
людей придет на выборы, тем 
лучше. Но, похоже, здесь мне-
ния Андрея Воробьева и Любе-
рецкой администрации резко 
расходятся: Люберецкая адми-
нистрация делает все возмож-
ное для того, чтобы на выборы 
в Красково пришло как можно 
меньше людей. Чтобы жители 
еще до дня голосования поня-
ли, что от них ничего не зави-
сит, все уже решено наверху.  
А чем меньше народу придет 
– тем проще фальсифициро-
вать итоги, приписав голоса не 
пришедших на выборы людей 
нужному кандидату. Жаль, что 
Андрей Юрьевич  Воробьев не 
знает, как на местах выполня-
ются его поручения. Но ведь 
может и узнать?

ГУБЕРНАТОРА 
ПРОИГНОРИ-

РОВАЛИ

ВЫБОРЫ

Агитационными материалами кандидата Волкова Агитационными материалами кандидата Волкова 

обклеен весь поселок.  Но за красивыми словами обклеен весь поселок.  Но за красивыми словами 

кроются лишь пустые обещаниякроются лишь пустые обещания


